

1/1



# Unidad y entusiasmo pide Brugada a precandidatos

#### 24HORAS

A cinco semanas de arrancar las campañas, la candidata a la Jefatura de Gobierno de la alianza "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada, mantiene reuniones internas con los aspirantes a las alcaldías como fue el caso de Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza para refrendar la unidad.

En dichas reuniones privadas, las cuales luego hizo del conocimiento público, Clara Brugada dijo a Leticia Varela, Miguel Torruco y Evelyn Parra, respectivamente, que el camino correcto para los procesos que inician el 1 de marzo es la unidad, el entusiasmo, la inclusión y los derechos e igualdad de los habitantes.

En una reunión con la precandidata a la alcaldía Benito Juárez, Leticia Varela, la candidata al Gobierno local dijo que "cada día los activistas de la Cuarta Transformación están más entusias mados y quieren que las cosas sigan por este camino".

La exalcaldesa de Iztapalapa mencionó que en Benito Juárez muchos habitantes quieren el cambio y esto se logrará con propuestas serías y reales.

Posteriormente, Clara Brugada se encontró con Miguel Torruco y otros compañeros, donde destacó que en la alcaldía Miguel Hidalgo "estamos muy contentos, animados, entusias mados, listos y preparados para lo que viene".

En este sentido, el diputado federal Miguel Torruco consideró que existe una coordinación extraordinaria y una comunicación fundamental. "Somos un equipo, siempre lo hemos sido. Vamos muy bien y seguiremos—incluso—hasta mejor, siempre en unidad, con esa gran fraternidad que nos caracteriza".

En tanto, Evelyn Parra comentó, "las mujeres siempre tenemos retos, pero tenemos soluciones. Entonces estas reuniones son precisamente una lluvia de ideas para fortalecernos, pero sobre todo para que la gente se sienta contenta y que en verdad digan: aquí las mujeres estamos trabajando y somos garantía siempre de buen trabajo", finalizó.

En las reuniones internas participaron asimismo Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México; Ana Francis Mor, Lidia Pérez Barcenas, Guadalupe Morales Rubio, Martín Padilla, Tomás Pliego, Julio César Moreno y Víctor Hugo Romo, entre otros liderazgos.

179 cm<sup>2</sup>



PLANTEAMIENTO. Con militantes de Morena, Clara Brugada pidió hacer buenas propuestas en las campañas que iniciarán el 1 de marzo.



Contra Réplica Sección: Ciudad 2024-01-29 02:29:53

120 cm<sup>2</sup>

Página: 10

1/1

# LA UNIDAD PREVALECERÁ EN MORENA, DICE CLARA BRUGADA

Se reunió con algunos aspirantes de la Cuarta Transformación para alcaldes

## REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

La unidad debe prevalecer en Morena en la capital del país, coincidieron los candidatos a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada; y los aspirantes a las alcaldías Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza, Leticia Varela Martínez, Miguel Torruco y Evelyn Parra, respectivamente, durante la reunión privada que sostuvieron.

La ex alcaldesa en Iztapalapa manifestó que se vienen nuevos retos para la capital del país, por lo que se deben cerrar filas y trabajar con entusiasmo para ganar las elecciones el próximo 2 de junio.

La aspirante a la demarcación Benito Juárez, Leticia Varela comentó que "cada día -los activistas- están más entusiasmados y quieren que las cosas sigan por este camino".

Por separado, Clara Brugada se encontró con Miguel Torruco, quien expresó que existe una coordinación extraordinaria y una comunicación fundamental. "Somos un equipo, siempre lo hemos sido. Vamos muy bien y seguiremos –incluso– hasta mejor, siempre en unidad, con esa gran fraternidad que nos caracteriza".

Además, Brugada sostuvo una reunión organizativa con Evelyn Parra y otros liderazgos, en la que con entusiasmo se planearon actividades, "para lo que viene".

"Trabajamos y fuimos gobernantes, ella de Venustiano Carranza y yo de Iztapalapa; hoy estamos enfrentando nuevos retos, así que me da mucho gusto verla y compartir con ustedes que vamos por muy buen camino", expresó la morenista. •



La exalcaldesa dijo que se vienen nuevos retos para la capital. Especial



El Universal Sección: Metrópoli 2024-01-29 03:23:33

 $203 \text{ cm}^2$ 

Página: 20

### 1/2

# Brugada se reúne con precandidatos a las alcaldías de la Ciudad

En VC, MH y BJ afirma que va por buen camino y plantea acciones para "lo que viene"



### OMAR DÍAZ

-metropolt@eluntversal.

La precandidata de Morena, PVEM y PT a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, se reunió durante este fin de semana con los precandidatos únicos de Morena en las alcaldías Benito Juárez, Venustiano Carranza y Miguel Hidalgo, Leticia Varela, Evelyn Parra y Miguel Torruco, respectivamente.

En estas reuniones internas, los aspirantes coincidieron con la precandidata a la jefatura en que el camino correcto para las campañas que inician el 1 de marzo es la unidad, el entusiasmo, la inclusión y, sobre todo, trabajar por los derechos e igualdad de los habitantes de la Ciudad de México.

En un encuentro con representantes de la alcaldía Benito Juárez y la exdiputada local Leticia Varela, Clara Brugada dijo que "cada día—los activistas— están más entusiasmados y quieren que las cosas sigan por este camino". Al respecto, Leticia Varela comentó que la exalcaldesa de Iztapalapa emocionó a todos y contagió su entusiasmo y energía para la transformación en Benito Juárez.

Por separado, Brugada también se encontró con Miguel Torruco y otros compañeros, donde destacó que en la alcaldía Miguel Hidalgo "estamos muy contentos, animados, entusiasmados, listos y preparados para lo que viene".

En este sentido, el diputado federal consideró que existe una coordinación extraordinaria y una comunicación fundamental: "Somos un equipo, siempre lo hemos sido. Vamos muy bien y seguiremos, incluso, hasta mejor, siempre en unidad, con esa gran fraternidad que nos caracteriza", dijo. Brugada tuvo una reunión organizativa con Evelyn Parra y otros liderazgos en Venustiano Carranza, en la que se planearon actividades "para lo que viene".

"Trabajamos y fuimos gobernantes, ella de Venustiano Carranza y yo de Iztapalapa; hoy estamos enfrentando nuevos retos, así que me da mucho gusto verla y compartir con ustedes que vamos por muy buen camino", expresó Brugada.

En tanto, Evelyn Parra Álvarez comentó que "las mujeres siempre tenemos retos, pero tenemos soluciones. Entonces, estas reuniones son, precisamente, una lluvia de ideas para fortalecernos, pero, sobre todo, para que la gente se sienta contenta y que en verdad digan: aquí las mujeres estamos trabajando y somos garantía siempre de buen trabajo".

En la actualidad, en la Ciudad de México, en el tema electoral, está la etapa de intercampaña, en la que se permite que los aspirantes a la Jefatura de Gobierno puedan llevar a cabo reuniones con militantes, pero lo que no pueden hacer es llamados explícitos a votar o a presentar propuestas.

La campaña electoral arrancará en la capital el próximo 1 de marzo, según el calendario oficial. ●

ASPIRANTES DE MORENA A
GOBERNAR UNA DEMARCACIÓN
tuvieron encuentros con la exedil





El Universal Sección: Metrópoli 2024-01-29 03:23:33

203 cm<sup>2</sup>

Página: 20

2/2



Clara Brugada se reunió con Evelyn Parra, la aspirante a la alcaldia VC, quien afirmó que las mujeres son garantía de buen trabajo.

